



Unternehmensmitteilung im März 2020

Werte Aktionäre

Wir melden uns mitten in Coronakrise und Börsencrash mit einem kurzen Update.

Ackerland ist in diesen Zeiten sicher eine sehr gute, stabile Anlageklasse. AGRARINVEST ist fast vollständig eigenmittelfinanziert und hat ein einfaches, nachhaltiges Geschäftsmodell. Auf unser Geschäft haben die aktuellen Krisenentwicklungen bisher keinen grossen Einfluss und wir erwarten auch keinen solchen. Wir werden die in den letzten Unternehmensmitteilungen dargelegte Strategie konsequent weiterverfolgen. Der Jahresabschluss der Gruppe soll planmässig finalisiert und die entsprechenden Überleitungsrechnungen zum NAV sollen auf Basis des Abschlusses erstellt und Ihnen rechtzeitig vor der Generalversammlung (GV) zugestellt werden.

Die GV ist für den 20. Mai 2020 um 10:00 Uhr in Balzers terminiert. Sollten bis dahin noch Quarantänevorschriften in Kraft sein, werden wir die GV verschieben; vom Termin hängt nichts ab. Jedoch würden wir die GV gerne nutzen, Ihnen eine umfassende Präsentation über Situation, Strategie, Massnahmen und Perspektiven der AGRARINVEST SE zu geben.

Die Anteile der AGRARINVEST haben momentan eine geringe Handelbarkeit. Es wird sich aber nach unserer Einschätzung sehr lohnen, weiter mitzugehen oder neu zu investieren. In der GV 2021 soll entschieden werden, ob man bereits aktiv auf potentielle Käufer (von Aktien oder dem Kernland) zugehen will. Mindestens bis dahin agiert der Verwaltungsrat auf Basis einer Zeitperspektive bis 2028. Wir erwarten auf Basis des heutigen NAV weiter sehr positive Entwicklungen und damit Wertsteigerungen, so dass wir gelassen agieren können.

Neue Investments in AGRARINVEST können wir mit einem kleinen Abschlag auf den NAV anbieten, wenn auf der anderen Seite verkaufswillige Aktionäre Anteile mit Abschlag auf den NAV zurückgeben. Wenn Sie kaufen oder verkaufen möchten und bisher nicht registriert sind, melden Sie sich gerne bei uns.

Bleiben Sie unserem Substanzinvestment gewogen. Sie haben eine gute Wahl getroffen.

Ihnen allen Gesundheit, gute Nerven und kommen Sie gut durch die nächsten Wochen.

im März 2020

Der Verwaltungsrat